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Comunidade de Kemmerer tem esperança com reator
nuclear

"Há alguns anos, quando se falava que estávamos perdendo a mina de carvão  e a usina de
energia, essa não era uma comunidade feliz", disse Mary Crosby, residente de Kemmerer e
escritora de  concessões do condado. O reator, disse ela, "dá-nos uma chance."
Numa conferência recente gold vbet Nova York, David Crane, subsecretário de Infraestrutura  do
Departamento de Energia, disse que há dois anos "realmente não via" um caso para reatores de
próxima geração. Mas  à medida que a demanda por eletricidade aumenta devido a novos
centros de dados, fábricas e veículos elétricos, Crane disse  que se tornara "muito otimista" sobre
o nuclear para fornecer energia livre de carbono ao redor do relógio sem precisar  de muita terra.
O desafio é construir as plantas, disse Crane. "Nada do que estamos tentando fazer é fácil."

Um tipo de  reator novo

O Sr. Gates se interessou pelo poder nuclear no início dos anos 2000 depois que cientistas o
persuadiram da  necessidade de grandes quantidades de eletricidade livre de emissões para
combater o aquecimento global. Ele era cético de que a  energia eólica e solar, que não
funcionam gold vbet todas as horas, seriam suficientes.
"Eólico e solar são absolutamente fantásticos, e temos  que construí-los o mais rápido possível,
mas a ideia de que não precisamos de nada além disso é muito improvável",  disse o Sr. Gates.
Como, perguntou, Chicago aqueceria as casas durante longos períodos de inverno com pouco
vento ou sol?
Um  problema do poder nuclear, no entanto, é que tornou-se proibitivamente caro. Os reatores
tradicionais são enormes, projetos complexos, rigorosamente regulamentados,  difíceis de
construir e financiar. As únicas duas usinas nucleares construídas nos últimos 30 anos nos
Estados Unidos, Vogtle Units  3 e 4 no Georgia, custaram R$35 bilhões, mais do que o dobro das
estimativas iniciais, e chegaram sete anos  atrasadas.

Carlo Ancelotti: "Estoy en el lado bueno del fútbol europeo"

Carlo Ancelotti, técnico del Real Madrid, afirmó que se encuentra  "en el lado bueno del fútbol
europeo" y reveló que el Bayern Múnich no le brindó su apoyo durante su  etapa como entrenador
del club alemán. Sin embargo, aseguró que mantiene una buena relación con Uli Hoeness y Karl-
Heinz Rummenigge,  ex presidente y CEO respectivamente.

Ancelotti: un técnico con éxito en Europa

Con una trayectoria de 34 años como entrenador,  Ancelotti ha logrado ganar cuatro Copas de
Europa, campeonatos en Italia, Inglaterra, Francia, España y Alemania, trabajando con algunos
de  los mejores jugadores y dueños más difíciles del fútbol. Su éxito se debe en parte a su
capacidad para manejar  a personalidades como Cristiano Ronaldo, Marco van Basten y Zinedine
Zidane, así como a dueños exigentes como Silvio Berlusconi, Roman  Abramovich y Nasser al-
Khelaifi.
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Una relación compleja con el Bayern Múnich

Aunque su tiempo en el Bayern Múnich no fue  perfecto y fue despedido un año después de
ganar la décima Copa de Europa con el Real Madrid, Ancelotti tiene  una buena relación con los
dirigentes del club alemán. Sin embargo, señaló que es importante tener el apoyo del club  para
desempeñar bien su trabajo.
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Dos equipos con tradición  y éxito

Real Madrid y Bayern Múnich se han enfrentado en 27 ocasiones y suman 20 Copas de Europa
entre  ambos. Ancelotti ha experimentado esta rivalidad desde ambos lados y se prepara para el
duelo entre dos equipos con mucha  tradición e historia en el fútbol europeo.
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